

El 1 de diciembre Puebla estrena el parque recreativo Sendela en la zona de Angelópolis

El Ciudadano · 30 de octubre de 2024

A partir del domingo 1 de diciembre, los poblanos podrán disfrutar de este atractivo, que contempla también la reactivación de la Estrella de Puebla y la operación de un Carrusel Veneciano



El próximo domingo 1 de diciembre de 2024 será inaugurado el **parque Sendela**, situado en la zona de Angelópolis, que contempla **la reactivación de la Estrella de Puebla y la operación de un Carrusel Veneciano**.

También puedes leer: Ante omisión de Ayuntamientos salientes, Gobierno de Puebla ha destinado 35% del presupuesto de Bacheo Nocturno

Este anuncio lo dio a conocer el gobernador, Sergio Céspedes, quien confirmó que **serán entregadas todas las obras pendientes previo a que finalice su gestión**, entre ellas este parque recreativo.

Sin proporcionar más información sobre este proyecto iniciado este mismo año, adelantó que las y los poblanos podrán disfrutar de todos los atractivos que tendrá este lugar **a partir del primer día de diciembre**.

El parque Sendela contempla **la reactivación de la Estrella de Puebla** que fue inaugurada en 2013 pero que ocho años más tarde, **en 2021, suspendió operaciones** durante la administración del exgobernador Miguel Barbosa Huerta, **por supuestos daños en su estructura**.

Otros de los atractivos que tendrá este lugar será un **Carrusel Veneciano, fuente danzante, restaurante gourmet y tres kioscos con máquinas de videojuegos**; venta de helados, café, postres; y uno más para la renta de bicicletas y scooters.

Este espacio recreativo **estará abierto los 365 días del año**, en donde los establecimientos comerciales tendrán un horario de servicio **de 8:00 a 21:00 horas**, mientras que las atracciones estarán operando **de 11:00 a 21:00 horas**.

Se contemplaba que la primera etapa del parque Sendela estuviera lista entre los meses **de julio y agosto**, sin embargo, **presentó retrasos** debido a que se realizaron trabajos de **mejora en calles aledañas** a fin de mejorar la experiencia de los visitantes.

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📱 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano